

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

DANIEL MARTÍN MORENO ES EL NUEVO DELEGADO DE AEDAF PARA ANDALUCÍA - SEVILLA

Sevilla, 24 de enero de 2024.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde el 1 de enero con un nuevo delegado territorial para la demarcación de Andalucía - Sevilla, Daniel Martín Moreno.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla, en la especialidad Empresa; Martín Moreno realizó también un máster en Asesoría Fiscal por el Instituto de Estudios Jurídicos y Empresariales El Monte y un curso de jurisdicción y proceso contencioso - administrativo del Instituto de Estudios Cajazol.

Como docente, Daniel ha impartido clases en el programa de doctorado de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad de Sevilla, en el que también realizó el trabajo de investigación “El ajuste secundario de las operaciones vinculadas”. En la actualidad es doctorando en la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla, en la línea de Investigación en Fiscalidad y Derecho, con una tesis titulada “Problemática de la fiscalidad de las explotaciones agrarias”

El nuevo delegado es socio-abogado tributarista en Martín Moreno Asesores, donde presta servicios profesionales a empresas y particulares desde septiembre de 2003. Además de miembro de AEDAF, Daniel Martín Moreno forma parte del Grupo de Abogados Tributaristas del Colegio de Abogados de Sevilla y del departamento fiscal de ASAJA-Sevilla, donde presta servicios de asesoramiento y participa en acciones de defensa del sector ante distintas Administraciones.

El equipo de AEDAF en Andalucía- Sevilla y Extremadura está liderado por Daniel Martín Moreno y se completa con la incorporación de la nueva delegada territorial para Badajoz, Ana Romero Dorado.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.